

Il y a 50 ans



11 février 1973 © MJ

La ferme d'Edmond Hayoz détruite par le feu

Le feu a pris, dans la nuit de samedi à dimanche 11 février 1973, à 2 h 50, dans un rural, appartenant à M. Edmond Hayoz, dont l'habitation se trouvait distante d'une vingtaine de mètres. L'incendie s'est déclaré dans la grange, complètement en bois, et en peu de temps s'est étendu à tout l'immeuble. Si l'on a pu sauver 51 têtes de bétail qui s'y trouvaient, par contre, 12 porcs, tout le chédail et toutes les provisions de fourrage ont été la proie des flammes. Le sinistre s'est développé si rapidement que les pompiers de Cressier, qui avaient demandé l'aide du Centre de renfort de Morat, ont été impuissants à le maîtriser. Il ne reste aujourd'hui de l'immeuble que des débris calcinés. On ignore pour le moment les causes de cet incendie qui a fait pour 350'000 francs de dégâts.

La police de Sûreté a ouvert une enquête. *La Liberté du 12.02.1973*

«Je dormais à l'étage (rte de la Gare 19) et j'ai été réveillé en sursaut par la sirène située à 30 m de ma fenêtre ! En sortant sur la galerie je me suis trouvé en face du sinistre, de l'autre côté du Riau. Avant de me rendre sur les lieux avec mon équipement de pompier j'ai eu le réflexe de prendre trois photos. Dans la journée je suis retourné à la maison pour développer le film. La police m'a demandé un tirage pour leur dossier d'enquête ».



Sur la photo ci-dessus, on reconnaît deux pompiers : **Jean-Claude Morandi** (à gauche) et **Marius Hayoz** (casque blanc, police de route). Je ne reconnais pas les deux enfants. **MJ**